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1º símbolo da ARC Vale S.Cosme
A Associação Recreativa e Cultural de Vale S.
Cosme é uma associação sediada na freguesia de  Vale S.
Cosme, concelho de Vila Nova de Famalicão.
Foi fundada no dia 27 de Outubro do ano 2000 por um grupo  de 15 amigos.
A ideia inicial passava por criar uma secção desportiva que não representasse um custo muito
acrescido e pudesse  fomentar a prática desportiva entre os jovens da freguesia.
Depois de colocadas várias hipóteses, foi criada uma equipa de futebol salão  que começou a
competir no campeonato concelhio de futebol.
Inicialmente, e por falta de infraestruturas, os jogos realizaram-se na vizinha freguesia  de
Requião, no campo de futebol salão da ACDS 1º de Maio.
De facto, a única infraestrutura que a ARC Vale  S.
Cosme possuía era uma pequena sede construída em madeira, no lugar de Lamela e num
terreno que era propriedade de  um associado.
Com muito espírito de sacrifício por parte dos fundadores, a associação foi crescendo de forma
sustentada.
Com efeito, o número  de associados foi aumentando de uma forma inesperadamente rápida e
diversas atividades foram concretizadas ao longo dos primeiros anos.
Para além  da vertente desportiva, os dirigentes da ARC realizaram inúmeras iniciativas de cariz
cultural, tais como passeios de associados a lugares  de diversão e de culto, convívios e arraiais.
Também do ponto de vista social começou a prestar apoio a pessoas com  graves dificuldades
socioeconómicas.
A construção de um polidesportivo, localizado no Parque de Jogos Comendador Manuel
Gonçalves, foi um sonho concretizado no  ano de 2005.
A partir desta data a equipa de futebol salão passou a disputar os seus jogos em Vale S.Cosme.
No  entanto, no mês Dezembro de 2008, toda a estrutura da ARC sofreu um duro revés.
A Câmara Municipal ordenou a demolição  da casas de apostas que aceitam pix sede social
alegando tratar-se de uma construção ilegal.
A partir dessa data as fontes de receita reduziram-se a patrocínios  e donativos de empresas e de
alguns associados.
A força de vontade e a carolice de alguns dirigentes não permitiram o  desaparecimento desta
coletividade, bem pelo contrário: foi criada uma nova secção desportiva.
Esta secção, ainda ativa, engloba o atletismo, o BTT  e o duatlo (entretanto extinto).



Conseguiu-se também, no ano de 2012, uma nova sede.
O encerramento da escola primária do Monte permitiu  à Junta de Freguesia a atribuição de uma
sala à ARC.
Em 2016 entram novos elementos para a direção e a  ARC começa a trilhar outros rumos.
A secção de atletismo torna-se mais abrangente e em 2017 nasce o escalão de benjamins  e o
BTT atrai cada vez mais atletas.
Outros projetos estão na forja, tal como a requalificação do polidesportivo e construção  de
balneários no terreno anexo.
Plantel 2012/2013
O futebol salão foi durante muito tempo a principal atividade desta associação.
Foi a primeira modalidade  desportiva a ser praticada e manteve-se como principal polo
aglutinador entre os seus associados.
Ao longo dos seus doze anos de  existência, a ARC contou com dezenas de atletas e técnicos
que, com grande dedicação e esforço, conseguiram resultados que enchem  de orgulho a
população de Vale S.Cosme.
O primeiro ano [ editar | editar código-fonte ]
A estreia no campeonato concelhio de  futebol salão organizado pela AFSA deu-se na temporada
de 2001/2002 (sob orientação de Fernando Esquinha) e culminou com a subida  à primeira
divisão.
Para uma equipa com pouca experiência foi um resultado notável.
Para ser uma temporada perfeita faltou apenas o título  de campeão, conquistado pelo Louredo.
O campeonato foi disputado em duas séries, sendo a final entre os vencedores de cada série 
disputado num jogo apenas.
A final foi então disputada em casa do Louredo e, por esse facto, rodeada de muita polémica.
Para  a história fica a derrota por 2-1 mas a subida ao escalão máximo dos campeonatos
concelhios.
A 1ª divisão [ editar  | editar código-fonte ]
Consumada a subida de divisão a ARC preparou-se para disputar a 1ª divisão tendo por base os 
atletas que haviam conseguido a subida no ano anterior.
Depois de um primeiro ano muito sofrido em que a manutenção foi  apenas garantida nos últimos
jogos, a ARC não resistiu e acabou por descer à segunda divisão na temporada seguinte.
O regresso  ao passado [ editar | editar código-fonte ]
De 2004 a 2009 a ARC passou por um período de restruturação da  casas de apostas que
aceitam pix equipa de futebol.
Muitos atletas foram entrando e saindo não oferecendo a estabilidade necessária à equipa.
O mesmo se passou com  os treinadores: muitas mexidas nas diferentes equipas técnicas
também não ajudaram.
Sucediam-se os campeonatos com classificações finais abaixo do expectável.
Foi apenas  em 2007/2008 que se começou a trilhar um novo caminho rumo à subida.
A entrada de uma nova direção em meados  de 2007 foi uma lufada de ar fresco na associação.
Foi traçado um objetivo, contratado um novo treinador (Carlos Sacramento) e  vieram também
alguns atletas de valia.
Com uma maior organização foi possível preparar uma equipa competitiva que atingiu o seu auge
 em 2008/2009.
Foi precisamente nesta temporada que a ARC Vale S.
Cosme conquistou o seu único título no futebol salão: o campeonato  da 2ª divisão.
Uma incrível caminhada em que apenas consentiram um empate e duas derrotas.
Setenta pontos conquistados permitiram celebrar um título  histórico e uma nova subida à
primeira divisão.
Muito se especulava sobre a capacidade da equipa conseguir aguentar-se no escalão máximo 
dos campeonatos concelhios.
Alguns reajustamentos no plantel equilibraram-no e deram maior força ao objetivo traçado no
início da temporada: a manutenção.



A  verdade é que os resultados foram aparecendo e logo no primeiro ano a ARC conseguiu um
brilhante quarto lugar, a  escassos dois pontos do terceiro.
A temporada de 2010/2011 não foi tão positiva.
No entanto, a manutenção foi conseguida quando ainda faltavam  várias jornadas para o final da
época.
O oitavo lugar final representou mais um ano bem-sucedido.
Pelo terceiro ano consecutivo a competir  contra os melhores, a ARC voltou a mostrar que atingira
já um nível excelente em 2011/2012.
Fechou a casas de apostas que aceitam pix participação num  honroso sexto lugar na
classificação geral.
Uma das competições em que a sorte tem sido madrasta da ARC Vale S.
Cosme é  a Taça Concelhia.
Com efeito, apenas por uma vez em onze participações conseguiu atingir a 3ª eliminatória.
Parque de Jogos Comendador Manuel  Gonçalves
Temporada 2012/2013 da ARC Vale S.Cosme
Secção de Duatlo [ editar | editar código-fonte ]
O futebol foi sempre a modalidade dominante  no seio da ARC Vale S.Cosme.
No entanto, outras modalidades fazem o seu caminho e são também um motivo de orgulho  para
as gentes de Vale S.Cosme.
No ano de 2007 nasce a Secção de Duatlo.
Esta nova aposta dos dirigentes da associação  passou por dar um caráter multi-desportivo à
coletividade.
Incorpora as modalidades de Atletismo, BTT e Duatlo no escalão de seniores e  tinha como
objetivo principal fomentar a prática desportiva e divulgar o nome da ARC Vale S.
Cosme em diversas provas de  caráter local e regional.
Sob orientação de Paulo Costa esta secção ostenta no seu curriculum inúmeros troféus coletivos
e individuais.
O núcleo  duro é formado pelos atletas Roberto Machado, Simão Mendes, Hélder Ferreira, Vítor
Ferreira, António Rodrigues, José Barbosa, Miguel Guimarães e  Paulo Costa.
Como clube integrante da AA Braga, a ARC Vale S.
Cosme conseguiu no ano de 2012 os primeiros títulos regionais.
Simão  Mendes conquistou o título nos 100, 200 e 800 metros planos no escalão de veteranos.
A participação em inúmeras provas de  BTT e em algumas de Duatlo marcam a temporada
desportiva.
Simão Mendes é o atleta que melhores resultados tem obtido.
É um  dos melhores atletas nacionais no escalão de M35 e os resultados provam-no.
Campeão Regional de Pista Coberta dos 100, 200 e  800 metros nos campeonatos realizados em
Braga no ano de 2012 e Vice Campeão Nacional nos 60, 200 e 4x200  metros nos Nacionais de
Pista Coberta de Veteranos realizados na cidade de Pombal em Março de 2013.
Em Julho desse mesmo  ano conquistou dois títulos de Campeão Nacional e um de Vice
Campeão Nacional (escalão de M35) no Campeonato Nacional de  Veteranos que decorreu no
Luso.
1º símbolo da ARC Vale S.Cosme
A Associação Recreativa e Cultural de Vale S.
Cosme é uma associação  sediada na freguesia de Vale S.
Cosme, concelho de Vila Nova de Famalicão.
Foi fundada no dia 27 de Outubro do ano  2000 por um grupo de 15 amigos.
A ideia inicial passava por criar uma secção desportiva que não representasse um custo  muito
acrescido e pudesse fomentar a prática desportiva entre os jovens da freguesia.
Depois de colocadas várias hipóteses, foi criada uma  equipa de futebol salão que começou a
competir no campeonato concelhio de futebol.
Inicialmente, e por falta de infraestruturas, os jogos  realizaram-se na vizinha freguesia de
Requião, no campo de futebol salão da ACDS 1º de Maio.



De facto, a única infraestrutura  que a ARC Vale S.
Cosme possuía era uma pequena sede construída em madeira, no lugar de Lamela e num
terreno  que era propriedade de um associado.
Com muito espírito de sacrifício por parte dos fundadores, a associação foi crescendo de forma 
sustentada.
Com efeito, o número de associados foi aumentando de uma forma inesperadamente rápida e
diversas atividades foram concretizadas ao longo  dos primeiros anos.
Para além da vertente desportiva, os dirigentes da ARC realizaram inúmeras iniciativas de cariz
cultural, tais como passeios  de associados a lugares de diversão e de culto, convívios e arraiais.
Também do ponto de vista social começou a prestar  apoio a pessoas com graves dificuldades
socioeconómicas.
A construção de um polidesportivo, localizado no Parque de Jogos Comendador Manuel
Gonçalves, foi  um sonho concretizado no ano de 2005.
A partir desta data a equipa de futebol salão passou a disputar os seus  jogos em Vale S.Cosme.
No entanto, no mês Dezembro de 2008, toda a estrutura da ARC sofreu um duro revés.
A Câmara  Municipal ordenou a demolição da casas de apostas que aceitam pix sede social
alegando tratar-se de uma construção ilegal.
A partir dessa data as fontes de  receita reduziram-se a patrocínios e donativos de empresas e de
alguns associados.
A força de vontade e a carolice de alguns  dirigentes não permitiram o desaparecimento desta
coletividade, bem pelo contrário: foi criada uma nova secção desportiva.
Esta secção, ainda ativa, engloba  o atletismo, o BTT e o duatlo (entretanto extinto).
Conseguiu-se também, no ano de 2012, uma nova sede.
O encerramento da escola  primária do Monte permitiu à Junta de Freguesia a atribuição de uma
sala à ARC.
Em 2016 entram novos elementos para  a direção e a ARC começa a trilhar outros rumos.
A secção de atletismo torna-se mais abrangente e em 2017 nasce  o escalão de benjamins e o
BTT atrai cada vez mais atletas.
Outros projetos estão na forja, tal como a requalificação  do polidesportivo e construção de
balneários no terreno anexo.
Plantel 2012/2013
O futebol salão foi durante muito tempo a principal atividade desta  associação.
Foi a primeira modalidade desportiva a ser praticada e manteve-se como principal polo
aglutinador entre os seus associados.
Ao longo dos  seus doze anos de existência, a ARC contou com dezenas de atletas e técnicos
que, com grande dedicação e esforço,  conseguiram resultados que enchem de orgulho a
população de Vale S.Cosme.
O primeiro ano [ editar | editar código-fonte ]
A estreia  no campeonato concelhio de futebol salão organizado pela AFSA deu-se na temporada
de 2001/2002 (sob orientação de Fernando Esquinha) e  culminou com a subida à primeira
divisão.
Para uma equipa com pouca experiência foi um resultado notável.
Para ser uma temporada perfeita  faltou apenas o título de campeão, conquistado pelo Louredo.
O campeonato foi disputado em duas séries, sendo a final entre os  vencedores de cada série
disputado num jogo apenas.
A final foi então disputada em casa do Louredo e, por esse facto,  rodeada de muita polémica.
Para a história fica a derrota por 2-1 mas a subida ao escalão máximo dos campeonatos
concelhios.
A  1ª divisão [ editar | editar código-fonte ]
Consumada a subida de divisão a ARC preparou-se para disputar a 1ª divisão  tendo por base os
atletas que haviam conseguido a subida no ano anterior.
Depois de um primeiro ano muito sofrido em  que a manutenção foi apenas garantida nos últimos
jogos, a ARC não resistiu e acabou por descer à segunda divisão  na temporada seguinte.



O regresso ao passado [ editar | editar código-fonte ]
De 2004 a 2009 a ARC passou por um  período de restruturação da casas de apostas que
aceitam pix equipa de futebol.
Muitos atletas foram entrando e saindo não oferecendo a estabilidade necessária à equipa.
O  mesmo se passou com os treinadores: muitas mexidas nas diferentes equipas técnicas
também não ajudaram.
Sucediam-se os campeonatos com classificações finais  abaixo do expectável.
Foi apenas em 2007/2008 que se começou a trilhar um novo caminho rumo à subida.
A entrada de uma  nova direção em meados de 2007 foi uma lufada de ar fresco na associação.
Foi traçado um objetivo, contratado um novo  treinador (Carlos Sacramento) e vieram também
alguns atletas de valia.
Com uma maior organização foi possível preparar uma equipa competitiva que  atingiu o seu
auge em 2008/2009.
Foi precisamente nesta temporada que a ARC Vale S.
Cosme conquistou o seu único título no  futebol salão: o campeonato da 2ª divisão.
Uma incrível caminhada em que apenas consentiram um empate e duas derrotas.
Setenta pontos conquistados  permitiram celebrar um título histórico e uma nova subida à
primeira divisão.
Muito se especulava sobre a capacidade da equipa conseguir  aguentar-se no escalão máximo
dos campeonatos concelhios.
Alguns reajustamentos no plantel equilibraram-no e deram maior força ao objetivo traçado no
início  da temporada: a manutenção.
A verdade é que os resultados foram aparecendo e logo no primeiro ano a ARC conseguiu um 
brilhante quarto lugar, a escassos dois pontos do terceiro.
A temporada de 2010/2011 não foi tão positiva.
No entanto, a manutenção foi  conseguida quando ainda faltavam várias jornadas para o final da
época.
O oitavo lugar final representou mais um ano bem-sucedido.
Pelo terceiro  ano consecutivo a competir contra os melhores, a ARC voltou a mostrar que atingira
já um nível excelente em 2011/2012.
Fechou  a casas de apostas que aceitam pix participação num honroso sexto lugar na
classificação geral.
Uma das competições em que a sorte tem sido madrasta da  ARC Vale S.
Cosme é a Taça Concelhia.
Com efeito, apenas por uma vez em onze participações conseguiu atingir a 3ª eliminatória.
Parque  de Jogos Comendador Manuel Gonçalves
Temporada 2012/2013 da ARC Vale S.Cosme
Secção de Duatlo [ editar | editar código-fonte ]
O futebol foi  sempre a modalidade dominante no seio da ARC Vale S.Cosme.
No entanto, outras modalidades fazem o seu caminho e são também  um motivo de orgulho para
as gentes de Vale S.Cosme.
No ano de 2007 nasce a Secção de Duatlo.
Esta nova aposta  dos dirigentes da associação passou por dar um caráter multi-desportivo à
coletividade.
Incorpora as modalidades de Atletismo, BTT e Duatlo no  escalão de seniores e tinha como
objetivo principal fomentar a prática desportiva e divulgar o nome da ARC Vale S.
Cosme  em diversas provas de caráter local e regional.
Sob orientação de Paulo Costa esta secção ostenta no seu curriculum inúmeros troféus  coletivos
e individuais.
O núcleo duro é formado pelos atletas Roberto Machado, Simão Mendes, Hélder Ferreira, Vítor
Ferreira, António Rodrigues, José  Barbosa, Miguel Guimarães e Paulo Costa.
Como clube integrante da AA Braga, a ARC Vale S.
Cosme conseguiu no ano de 2012  os primeiros títulos regionais.



Simão Mendes conquistou o título nos 100, 200 e 800 metros planos no escalão de veteranos.
A participação  em inúmeras provas de BTT e em algumas de Duatlo marcam a temporada
desportiva.
Simão Mendes é o atleta que melhores  resultados tem obtido.
É um dos melhores atletas nacionais no escalão de M35 e os resultados provam-no.
Campeão Regional de Pista Coberta  dos 100, 200 e 800 metros nos campeonatos realizados em
Braga no ano de 2012 e Vice Campeão Nacional nos  60, 200 e 4x200 metros nos Nacionais de
Pista Coberta de Veteranos realizados na cidade de Pombal em Março de  2013.
Em Julho desse mesmo ano conquistou dois títulos de Campeão Nacional e um de Vice
Campeão Nacional (escalão de M35)  no Campeonato Nacional de Veteranos que decorreu no
Luso.
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e aposta. desempenham um papel fundamental!No brasileiro: essas plataformas oferecem
usuários o oportunidade para realizar compraes em casas de apostas que aceitam pix diversos
esportes  ou
sem{ k 0] todo O mundial”. Com uma popularização do PX - Um método que pagamento
âneo oferecido pelo Banco Central  da BR), muitas cidades se case começaram à oferecer
sa opção por pagar... Neste artigo
O bônus de depósito é uma promoção oferecida por algumas casas de apostas para incentivar os
jogadores a fazerem depósitos  em suas contas. Esses bônus geralmente funcionam de duas
maneiras: como um bônus de depósito parcial ou como um bônus  de depósito de
correspondência.
No caso do bônus de depósito parcial, a casa de apostas oferece um determinado percentual do
depósito  inicial do jogador como bônus. Por exemplo, se a casa de apostas oferecer um bônus
de depósito de 50% e  o jogador depositar R$ 100, o jogador receberá R$ 50 adicionais como
bônus.
Já o bônus de depósito de correspondência oferece  um valor fixo de bônus, independentemente
do valor do depósito inicial do jogador. Por exemplo, se a casa de apostas  oferecer um bônus de
depósito de R$ 100 e o jogador depositar apenas R$ 50, o jogador ainda receberá o  bônus total
de R$ 100.
Alguns fatores a se considerar ao escolher uma casa de apostas com bônus de depósito incluem:
*  Os termos e condições do bônus: alguns bônus podem ter requisitos de aposta altos ou outras
restrições que tornam difícil  sacar as ganâncias.
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O país está se dirigindo para uma recessão?

A resposta a essa pergunta pode variar conforme o economista consultado. Alguns empresários 
optaram por indicadores econômicos inusitados para guiar suas empresas. Aqui estão algumas
delas.

Patches de uniforme

Um indicador econômico conhecido é o número  de empregos, geralmente obtido através dos
números de desemprego do Bureau of Labor Statistics. No entanto, talvez haja algo de  melhor.
Como o número de patches de uniforme vendidos anualmente. Esses patches são os emblemas
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que vão nos uniformes usados  por milhões de trabalhadores, desde caixas de fast food até
contratados de gesso seco. Embora os dados financeiros de uma  das maiores fabricantes de
emblemas e patches do mundo, a World Emblem, não estejam facilmente disponíveis, o CEO da
empresa,  com sede casas de apostas que aceitam pix Fort Lauderdale, Flórida, recentemente
disse ao BR Today que as vendas aumentaram 19% no mesmo período do  ano passado. "Não
estamos vendo uma recessão", diz Randy Carr, CEO da World Emblem.

Cuecas de homem

Pergunte a qualquer homem sobre cuecas  e eles geralmente admitem a mesma coisa. Quando
os tempos estão bons, compramos materiais de melhor qualidade. Quando o dinheiro  está
apertado, usamos aquelas coisas até que realmente desfalquem. Portanto, as vendas de cuecas
de homem correspondem à economia casas de apostas que aceitam pix  geral? Alguns, incluindo
o ex-presidente da Reserva Federal, Alan Greenspan, pensam que sim. Para verificar como está
o negócio de  cuecas de homem, confira as empresas Hanesbrands ou PVH Corp (que possui
várias marcas líderes, incluindo Calvin Klein e Tommy  Hilfiger) ou a Ralph Lauren Corporation.
"Linha de fim": as vendas de cuecas de homem têm sido essencialmente planas nos  últimos 12
meses.

Batom

Em geral, o batom é um acessório relativamente barato, com um tubo típico custando entre R$5 e
R$20.  A história mostrou que as mulheres recortam gastos com bens de beleza mais caros,
como maquiagem e perfume, quando os  tempos estão difíceis. Mas batom? Não chegue lá.
Quando as vendas de batom aumentam à medida que os acessórios de  beleza de luxo
diminuem, isso é outro sinal potencial de ventos contrários econômicos. Para verificar as vendas
de batom, tente  as grandes empresas de cosméticos, como L'Oreal, Estee Lauder e Ulta Beauty.
Todas essas empresas apresentaram fortes ganhos de receita  nos últimos 12 meses.

Fretes internacionais

O transporte marítimo tem um impacto significativo casas de apostas que aceitam pix nossa
economia e, casas de apostas que aceitam pix vez de rastrear unidades e  atividade de carga,
alguns economistas rastreiam o preço de fretes. Por que? Porque, casas de apostas que aceitam
pix um mundo de oferta e demanda,  o maior o
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